

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

RUBEN RIVAS MARIN

ZOOTECNIA EN AVES

ENFERMEDADES

REPRODUCTIVAS EN PAVOS

M.V.Z. DAVID VAZQUEZ

ENSAYO

01 AGO 2020



INTRODUCCION

Los trastornos reproductivos son frecuentemente derivados de alteraciones metabólicas asociadas a problemas no infecciosos del tracto reproductivo de gallinas al inicio del ciclo de producción de huevos.

Cuando las operaciones de reproductoras experimentan alguna combinación de cualesquiera de los siguientes desórdenes reproductivos en lotes jóvenes es probable que existan factores de manejo, nutrición y alimentación que predispongan o contribuyan al desarrollo de estos problemas



DESORDEN REPRODUCTIVO

Desórdenes reproductivos	Factores predisponentes
Pérdida de la jerarquía folicular Impactación del oviducto	Traslado y/o estimulación prematuros de pollonas con baja uniformidad y/o bajo peso corporal
Postura interna Peritonitis	Traslado y/o estimulación prematuros de pollonas
Huevos de doble yema Prolapso/canibalismo	Traslado de pollonas muy livianas
Tetania por calcio Síndrome de Hígado graso hemorrágico	Programa de alimentación (consumo total de alimento) muy agresivo después de la fotoestimulación
Síndrome de Muerte Súbita o Síndrome de Retro-alimentación	Programa de alimentación agresivo desde el inicio hasta el pico de producción

DESORDEN REPRODUCTIVO

Esto puede ser exacerbado por programas de alimentación muy agresivos aplicados inmediatamente después de la fotoestimulación pues generan rápida ganancia de peso, frecuentemente con consecuencias reproductivas graves.

El objetivo es un desarrollo óptimo del esqueleto durante el periodo crítico de desarrollo óseo entre las 4 y 6 semanas de edad, ya que existe una correlación marcada entre la composición esquelética y el desempeño reproductivo, la persistencia de la postura y la calidad del cascarón.

Es importante recordar que “el éxito de producción de huevos depende de un correcto levante de pollonas”

El manejo de reproductoras modernas es más complejo que en el pasado.

CONCLUSION

Basados en el actual conocimiento – aunque limitado -, los problemas reproductivos tanto en pavos como en aves en general se deben mas a un problema de alimentación que enfermedades venerias siendo asi un problema fácil de erradicar